



Organización para la Educación y Protección Ambiental –OpEPA-

Período cubierto por esta Comunicación sobre Involucramiento

Desde: 2021-02-16

Hasta:

2025-02-16

Parte I. Declaración de respaldo continuo del Director Ejecutivo o cargo equivalente

Utilice el recuadro que aparece a continuación para incluir la declaración de respaldo continuo firmada por el Director Ejecutivo o cargo equivalente de su organización.

Febrero 16 de 2023

A quien corresponda:

Me complace confirmar que la Organización para la Educación y Protección Ambiental – OpEPA- reafirma su respaldo al Pacto Mundial de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y a sus Diez principios en las áreas de derechos humanos, estándares laborales, medioambiente y anticorrupción. Esta es nuestra Comunicación sobre Involucramiento con el Pacto Mundial de la ONU. La realimentación sobre su contenido es bienvenida.

En esta Comunicación sobre Involucramiento, describimos las medidas tomadas por nuestra organización para respaldar el Pacto Mundial de la ONU y sus principios tal como se sugiere para una organización como la nuestra. También nos comprometemos a compartir esta información con nuestros grupos de interés a través de nuestros principales canales de comunicación.

Atentamente,


Luis Alberto Camargo
Director Ejecutivo OpEPA

Parte II. Descripción de medidas

Utilice el recuadro que aparece a continuación para describir las medidas que ha tomado su organización para respaldar el Pacto Mundial. Se recomienda especialmente que las medidas tomadas estén vinculadas a una o más de las actividades específicas sugeridas. *Consulte la lista completa de actividades sugeridas para su tipo de organización que se encuentra [aquí](#).*

Algunas de las medidas que hemos tomado en OpEPA para respaldar el Pacto Mundial son:

- *Hemos incorporado algunos principios del Pacto Mundial de la ONU a las operaciones internas de la Organización, contamos con un manual de políticas que incluyen Política Medio Ambiental, Política contra la Esclavitud Moderna y la Trata de Personas, Política de Prevención de Lavado de Activos y Financiación del Terrorismo, Política de Protección Infantil*
- *Estamos promoviendo e implementando iniciativas en educación, protección ambiental*
- *Venimos trabajando con gobiernos subnacionales, gobiernos locales y sociedad civil para que incorporen principios de regeneración en sus territorios*
- *Hemos construido espacios de diálogos con diferentes sectores en pro de fortalecer la conciencia ambiental*
- *Hemos fortalecido y participado en redes de educación, medio ambiente, inclusión de género y cambio climático*
- *Hemos generado cursos con temas relacionados con los principios del Pacto Global*

Parte III. Medición de resultados

Utilice el recuadro que aparece a continuación para incluir los indicadores cualitativos o cuantitativos más relevantes para medir los resultados de las actividades descritas anteriormente en la Parte II.

- *OpEPA ha trabajado desde su creación para reconectar a las personas con la Tierra y acelerar la transición hacia culturas sostenibles y regenerativas.*
- *Hemos llegado a más de 120.000 estudiantes (70% de comunidades vulnerables), más de 5.200 educadores, más de 1.500 líderes más de 1.500 líderes medioambientales, y formado y capacitado a 89 grupos de jóvenes activistas medioambientales. jóvenes activistas medioambientales.*
- *Dirigimos la Escuela de Guías y Educadores al Aire Libre y colaboramos en iniciativas colaboramos en iniciativas punteras de educación medioambiental, como Experiencias de Aprendizaje en la Naturaleza para el Bienestar Holístico (Roundglass), Máster en Acción Regenerativa (Ubiquity University y UCI), y Educación basada en la naturaleza y al aire libre (Universidad de San Sebastián, Chile).(Universidad de San Sebastián, Chile).*
- *Desde 2020, hemos estado trabajando en la creación de capacidad e incidencia política sobre la crisis climática y sus soluciones con funcionarios públicos y comunidades locales, trabajando con más de 100 municipios, llegando a más 1,800 personas con nuestros talleres y cerca de 2,300 participantes en cursos virtuales.*
- *Hemos creado una nueva red nacional liderada principalmente por mujeres llamada Colombia Regenerativa (RegCol), que ha unido a más de 51 iniciativas locales que impactan a cerca de 70.000 personas.*